

## Integrantes de la mesa de la mujer rural de la provincia de curicó visitaron instalaciones de la granja educativa agroecológica de Curicó

Un recorrido por las instalaciones y módulos de la Granja Educativa Agroecológica de la I. Municipalidad de Curicó, realizaron las integrantes de la Mesa de la Mujer Rural de la provincia de Curicó acompañadas del director regional de INDAP Jorge Céspedes y del alcalde de Curicó Javier Muñoz.

La actividad contempló también una capacitación sobre "Agroecología, Sustentabilidad y Cambio Climático, donde las agricultoras pudieron aprender a elaborar bokashi,

un abono orgánico; recibieron una charla sobre mitigación al cambio climático mediante el ahorro de energía y quedaron informadas sobre las iniciativas concursables que tiene la Comisión Nacional de Riego -CNR- enfocados en mujeres rurales.

El director de INDAP, agradeció la posibilidad de vincular a las mujeres de la mesa de la Mujer Rural con estos espacios de desarrollo de agricultura sustentable que son partes de los lineamientos estratégicos de la institución. "Agradecemos la

invitación que nos han hecho, nos facilitaron estos espacios para que en una instancia de reunión de la mujer rural de las nueve comunas de la provincia de Curicó, pueden ellas también conocer esta experiencia agroecológica y sustentable que desarrolla el municipio a través de su oficina de medioambiente que dirige Carolina Marín, para que sea no solamente algo más interesante sino que también refuerce el compromiso que nosotros tenemos como administración, como gobierno del presidente Boric, de poder fortalecer lo que

son las prácticas agroecológicas y sustentables. Dentro de las líneas de trabajo que tenemos, también está, la promoción de los mercados inclusivos, el fortalecimiento de la instancia de la mujer rural, así como también a los jóvenes."

La presidenta de la Mesa de la Mujer Rural de la Provincia de Curicó, Brunilda Martínez, destacó la importancia de adquirir conocimientos en materia agrosustentabilidad para el desarrollo de las actividades agrícolas. "La idea de traer a las señoras acá, a esta granja edu-

cativa es para que veamos los distintos productos que tienen acá, seguir viendo la parte de la agricultura ecológica que nos sirve mucho para tener nuestros productos sanos, nuestros productos de calidad y ver nuevas experiencias. Nosotros como Mesa de la Mujer vinimos el año pasado, pero quisimos volver acá porque creo que es súper importante traer nuevas señoras que vayan conociendo la experiencia y así poder ir replicando lo que estamos viendo acá en otros sectores, en otras comunas de nuestra provincia."